

# Verkaufsoffener Sonntag verleiht Flügel

Modellflugfreunde Bayerwald lassen Groß und Klein an ihrem Hobby teilhaben – Trubel in der ganzen Stadt

Von Ingrid Frisch

**Regen.** Wie gut, dass das weibliche Trio einen männlichen Antrieber dabei hat: „Iatz kemmt's amoi weida, mir mecht ma ja no mehr sehn“. Und so beendet das Quartett seinen Bummel von Flohmarkt-Stand zu Flohmarkt-Stand im Regener Norden - obwohl es noch sooo viel zu sehen gäbe. Auch den Auftritt der TV-Linedancer haben sie gerade verpasst. Aber da gibt es ja noch eine zweite Chance am verkaufsoffenen Sonntag. An diesem strahlenden Spät-Sommertag mitten im September kamen die Besucher beim Bummeln ins Schwitzen. Und die Händler sind vermutlich auf ihren Skiern, Schlitten und Mänteln sitzen geblieben.

Wer schauen und staunen wollte, wurde auch am Stadtplatz und im Kolpinghaus gut bedient. Die Modellflugfreunde Bayerwald zeigten im Handwerkerstüberl rund 30 ihrer Modellflugzeuge. Vom einfachen Funktionsmodell, das nur aus einer Styroporscheibe besteht, über historische Doppel- und Dreidecker aus dem Ersten Weltkrieg, bis zum 15 Kilo schweren Großmodell mit einer Flügelspannweite von 2,60 Meter waren handgefertigte Exemplare zu bewundern. Einen Eindruck vom Fliegen bekam, wer sich an den Flugsimulator setzte.

Riesiger Trubel herrschte gleich nebenan beim großen Woll-Festival im Landwirtschaftsmuseum. Foyer mit Nebenraum, Vortragssaal und Traktorenhalle waren mit Verkaufsständen belegt. Im zweiten Stock bastelten Kinder mit Wolle, sogar kleine Gäste aus England und Frankreich waren darunter.

Viele Besucher schlenderten auch durch den Einkaufspark und das Kaufhaus Bauer. Nicht nur die neuesten Kollektionen erwarteten sie dort, sondern sogar eine Königin: Mostkönigin Pauline I. Die 23-jährige Hoheit machte Werbung für regionale Produkte, speziell aus dem Lallinger Winkel.

Ein anderes Thema ist auch ohne Werbung ein Renner: Pilze. Die aufwändig präsentierte Ausstellung der „Pilzfreunde“ entlang der „Mall“ im Einkaufspark war ständig dicht belagert. Und die Pilzberater des Vereins waren begehrte Gesprächspartner.



**Dieses Modell eines Helikopters**, den es in Wirklichkeit auch in Echtgröße gibt, hat Michael Reihofer originalgetreu nachgebaut. Gut 30 Varianten von Modellflugzeugen hat der Verein erstmals bei einem verkaufsoffenen Sonntag präsentiert. – Fotos: Frisch



**Von der Qualität regionaler Produkte** ließen sich die Besucher im Kaufhaus Bauer von der Mostkönigin Pauline I. überzeugen.



**Wer den richtigen Dreh raus hatte**, konnte mit Hilfe des Glücksrads seinen Geldbeutel schonen. Zu gewinnen gab es Rabattgutscheine.



**Schauen und feilschen:** Der Flohmarkt war sehr gut besucht.



**Stricken, fachsimpeln und auch ein wenig verkaufen** – dieses Wollfestival-Programm war ganz nach dem Geschmack dieser Damen, die bis aus Passau und Mühldorf angereist waren.